

JUNIO 2016

Vacaciones

Llega el verano y con él, las merecidas vacaciones. Tendremos más tiempo libre. En este tiempo se organizan muchísimos encuentros, asambleas, ejercicios espirituales, campamentos, etc. Son oportunidades de sacarle un poco más de

provecho a esos días y largas horas que disponemos para administrarlas a nuestro gusto.

Hay dos formas de vivir el tiempo vacacional: la más potenciada por la cultura hedonista domínate es el "dolce far niente". Es decir, deja a un lado la cabeza, el corazón, la conciencia, para vivir la aventura humana del capricho de moda. Otra manera es la que nos propone el papa



Francisco "metiendo el Evangelio en la maleta.", que significa convertirnos en dueños de nuestras vacaciones, saber valorarlas pero nunca mitificarlas y descubrir los valores que encierra esa época del año

Las vacaciones son un periodo útil para reponer fuerzas físicas, psíquicas y espirituales que posibiliten un cambio en los aspectos de la vida que lo requieran. Las vacaciones son un tiempo privilegiado para una "puesta a punto"

En la época vacacional muchas personas tienen más oportunidad de contemplar y valorar el hermoso espectáculo que cada día nos ofrece gratuitamente la madre naturaleza donde está tan palpable la huella del Creador.



Hay una frase en los evangelios que nos demuestra que el descanso es una creatura de Dios buena, legítima y necesaria. Esta frase la pronunció el mismo Jesús, hombre verdadero, para quien las cosas humanas, nuestras cosas, no le eran indiferentes. Dice así: "Venid conmigo a un lugar retirado y tranquilo y descansad un poco" (Mar. 6, 31). Es un gesto de Jesús lleno de delicadeza, de amor, de humanismo

ORACION DE UNA RELIGOSA INSLESA

(SIGLO XVII)

Para las que nos vamos haciendo mayores....

Señor, Tu sabes mejor que yo, que comienzo a ser mayor.

Y que un día lo seré verdaderamente. Líbrame de la funesta costumbre de pensar que tengo algo que decir sobre cada tema y sobre cada situación.

Líbrame del deseo de querer arreglar los asuntos de otros.

Hazme prudente y no melancólica. Haz que sea compasiva y no entrometida.

Dado lo que sé, me parecería una falta el no hacer uso de mis conocimientos, pero Tú sabes que de lo que tengo necesidad es de algunos amigos.

No me dejes repetir indefinidamente detalles fútiles



Pon un sello en mis labios cuando quisiera hablar de mis penas y disgustos personales; algunos, cuanto más pasan los años aumentan; he experimentado yo también la tentación de enumerarlos.

No me atrevo a pedirte la gracia de escuchar con gusto la historia de las miserias de los otros, pero ayúdame a que les preste al menos un oído paciente. Tampoco me atrevo a pedirte una mejor memoria; pero concédeme un gramo se humildad y menos presunción cuando mi memoria parezca entra en conflicto con los conflictos de mis hermanas.

Enséñame la ciencia magnifica que consiste en reconocer que, a veces, puedo equivocarme.

Hazme amable, por lo menos de un modo razonable.

No quiero llegar a ser tal santa en particular (algunos santos no constituyen una compañía agradable).

Por otra parte, yo sé que un mayor refunfuñador es uno de los inventos más triunfales del diablo.

Dame el poder ver las cosas buenas en lugares inesperados y descubrir talentos en personas en las que no se espera.

Y, en fin, dame la gracia de decírselo a ellas. AMÉN

PARTIERON A LA CASA DEL PADRE

Un hermano de Sor María Sonsoles Herrero

RUMBO A TAIWAN...

Acompañamos, con nuestra oración, a la Priora Provincial, Consejeras, Ecónoma Provincial y todas las hermanas que se reunirán en Kaohsiung, para que tengan un FELIZ VIAJE y para que el Espíritu Santo les guie en sus trabajos, para que todo ello sea en bien de la Congregación.

